



Universidad Austral de Chile
Unidad de Relaciones Internacionales

Noticias Relaciones Internacionales

Febrero 2018

Estudiantes UACH en Saskatchewan cuentan su experiencia y cómo llegaron hasta Canadá

Cuatro son los estudiantes de la Universidad Austral de Chile que actualmente se encuentran estudiando en la Universidad de Saskatchewan en Canadá, gracias al convenio existente entre ambas instituciones. Los alumnos postularon individualmente el año pasado y cada uno de ellos obtuvo uno de los cuatro cupos que anualmente entrega este convenio. Hasta el país de América del Norte viajaron con diferentes formas de financiamiento para cubrir el semestre que durará su estadía en el exterior.



[Ver noticia completa](#)

Sitio Web de la DFG destacó visita a la UACH de su directora para América Latina

Un extenso reportaje fue publicado en la web de la Deutsche Forschungsgemeinschaft (Fundación Alemana para la Investigación Científica) sobre la visita que en enero de este año realizó la directora de la oficina para América Latina, la Dra. Kathrin Winkler, a la Universidad Austral de Chile.

La publicación que lleva por título "Visita a la Universidad Austral: un encuentro con las raíces alemanas en Chile" destaca la fuerte tradición germana de la UACH así como también el prestigio que posee, los acuerdos de cooperación con 26 instituciones alemanas y el hecho de ser una de las pocas universidades chilenas que ofrece programas de doctorado con doble titulación.



[Ver noticia completa](#)

Convocatoria Becas ELAP de Canadá

La Oficina de Movilidad Estudiantil de la Universidad Austral de Chile invita a los y las estudiantes de pregrado y postgrado a postular a las Becas Líderes Emergentes en las Américas (ELAP) para hacer intercambios en Canadá.

La fecha de postulación en la UACH es hasta el jueves 08 de marzo de 2018 a las 12 horas (esta fecha difiere a las fechas de las bases, debido al tiempo que toma la preparación de la postulación oficial y la obtención de la aceptación de una universidad extranjera).



[Ver noticia completa](#)

Estudiantes de Medicina Veterinaria pueden postular a beca parcial de prácticas en España

La Beca consiste en un importe único de €750.- para ser utilizada durante dos meses entre los meses de abril a diciembre del presente año en la Universidad de Zaragoza, España. El beneficio se encuentra dirigido a estudiantes de las carreras de Medicina Veterinaria para prácticas en pequeños o grandes animales.

La postulación se encuentra abierta hasta el viernes 09 de marzo 2018 a las 12 horas.

LUGAR ENTREGA DE DOCUMENTOS:

Oficina de Movilidad Estudiantil UACH.

2º piso Edificio Vicerrectoría Académica. Of. Nº 5.

Campus Isla Teja



**Universidad
Zaragoza**

[Ver noticia completa](#)